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   SC Hörstel - Mitgliederversammlung

Neue Flutlichtanlage hat für SC höchste Priorität 

Höchststand bei Mitgliederzahl  

Der Geschäftsführende Vorstand: Barbara Tumbrink (l.), die als Finanzvorstand und 
Michael Wenners (2.v.l.) der als stellvertretender Vorsitzender wiedergewählt wurden, 
erster Vorsitzender Jürgen Lücke (3.v.r.) und Geschäftsführerin Claudia Veismann (r.). 
Besonders geehrt für herausragendes ehrenamtliches Engagement wurden Bernhard 
Oelgemöller (3.v.l.) und Ralf Stille (2.v.r.).

Die neue Flutlichtanlage im Waldstadion hat für den SC Hörstel 
höchste Priorität. Das wurde deutlich im Geschäftsbericht, den der 
SC-Vorsitzende Jürgen Lücke auf der Mitgliederversammlung am 
Freitagabend im Haus Hilckmann vortrug. „Der SC fordert, dass da 
noch in diesem Jahr etwas passiert“, sagte Lücke in aller Deutlichkeit. 
Wie er erklärte, wurde anlässlich der Haushaltsberatungen ein Antrag 
eingereicht, einen Ratsbeschluss aus 2021 aufzuheben. Demnach 
wäre der Bau einer modernen LED- Flutlichtanlage auf Platz Zwei 
der Prioritätenliste hinfällig geworden. Ohne Abstimmung sei dieses 
Thema an den zuständigen Ausschuss verwiesen worden, der darü-
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ber im Juni beraten wird, informierte Lücke weiter. „Nach dem Bau 
des Kunstrasenplatzes in Bevergern und des Umkleidegebäudes 
in Riesenbeck stehen aus der Prioritätenliste die Flutlichtanlagen in 
Hörstel und Dreierwalde noch aus“. 

Weiter berichtete er über die komplette Renovierung der Küche 
im Jugendraum, für die die Sparkasse eine Spende über die 
Spendenplattform „Heimatpower“ in Aussicht gestellt habe. Dabei sei 
die Anzahl der Spender bedeutend. „Je mehr Spender es gibt, je grö-
ßer ist die Unterstützung durch die Sparkasse“, sagte er.  

Große Fortschritte mache auch die Umsetzung des Förderprogramms 
„Moderne Sportstätte“. Hier werde kräftig in die Tennisanlage inve-
stiert. Beim Projekt „Sportplatz Kommune“ sei es gelungen, dass 
sich die Sportvereine mit den Schulen und Kitas vernetzen. Bewährt 
habe sich die gestartete Kooperation mit der OGS der St.-Ludgerus-
Grundschule. „Im Rahmen der Nachmittagsbetreuung bietet der SC 
in Person von Heike Jahn wöchentlich eine Sportstunde an. Hier ist 
eine positive Entwicklung der Teilnehmerzahl zu vermelden.“ Auch die 
Kooperation mit dem St. Martin Kindergarten werde regelmäßig mit 
Leben gefüllt durch gemeinsam organisierte Bewegungsprogramme. 
Der neu gegründete Jugendvorstand treffe sich regelmäßig und habe 
anlässlich der Fußball-Weltmeisterschaft an zwei Abenden ein Public 
Viewing organisiert.

Der Vorsitzende dankte allen, die sich im und um den SC verdient 
gemacht haben und schloss seinen Bericht mit den Worten „Auch im 
SC sind wir ständig auf der Suche nach zusätzlichen Ehrenamtlichen, 
Übungsleitern, Schiedsrichtern und Unterstützern.“ 

Die Berichte aus den einzelnen Abteilungen, der Initiative „Fair Play“, 
der Sozialwartin Maria Determeyer und des Jugendvorstandes folgten. 
Der Jugendvorstand gab auch gleich die vorläufigen Termine für die 
Aktionen bekannt, die für dieses Jahr geplant sind: ein Kinonachmittag 
am 23. April, der Besuch der Trampolinhalle „UpSprung“ am 16. Mai, 
der Besuch des Spieleparadieses am Herthasee am 20. Juni und ein 
Beachvolleyballturnier am 26. August. 

Über erfreuliche Zahlen setzte Finanzvorstand Barbara Tumbrink die 
vielen Anwesenden in Kenntnis. Zur Mitgliederentwicklung sagte sie, 
dass der SC aktuell 1929 Mitglieder zähle, „so viele wie noch nie im 
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SC Hörstel“. Weiter informierte sie über die Ein- und Ausgaben, den 
Kassenbestand und die Investitionen, die getätigt wurden und geplant 
sind, und bei denen die durch Corona aufgebauten Rücklagen abge-
baut werden. „Wir haben eine gute Kassenlage“, stellte sie abschlie-
ßend fest. 
Kassenprüfer Klaus Postmeier beantragte die Entlastung des 
Gesamtvorstandes, die einstimmig erfolgte. Ebenso einstimmig ende-
ten die Vorstandswahlen. Zu wählen galt es den stellvertretenden 
Vorsitzenden und den Finanzvorstand. Michael Wenners bleibt stell-
vertretender Vorsitzender und Barbara Tumbrink Finanzvorstand. 
Neuer Vertreter der Kassenprüfer ist Stefan Hagemann. 

Die Allianz  
Baufinanzierung

WENN ES ZEIT FÜR 
DEINE EIGENEN  
VIER WÄNDE WIRD 

sind wir da 

Heger & Dickmänken OHG
Allianz Generalvertretung
Rheiner Str. 14
48477 Hörstel
heger.dickmaenken@allianz.de
Telefon 0 54 59.83 97
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Ehrungen 
Langjährige Mitglieder wurden geehrt auf der Mitgliederversammlung 
des SC Hörstel am Freitagabend im Haus Hilckmann. 

25 Jahre Mitglied im SC Hörstel sind: Michael Biermann, Marianne 
Cramer, Rita Dierkes, Thomas Feismann, Sonja Gayer, Stefan 
Günther, Joachim Hermeler, Yvonne Käller, Christian Miltrup, Karin 
Miltrup, Waltraud Pilger, Dorothea Poggemann, Anni Schlautmann, 
Wolfgang Sterthues, Ursula Stockmann und Elisabeth Thälker.   

35 Jahre gehören dem SC an: Christian Allrogge, Erika Brauer, Jörg 
Dieker, Markus Grotholt, Uwe Hagemann, Hartmut Hembrock, Udo 
Kohle, Monika Lüttmann, Heiner Niestegge, Ruth Niestegge, Ulrike 
Niestegge, Christoph Noe, Waltraud Plagemann, Dirk Schäfer, Rita 
Schlösser, Jürgen Schnetgöke, Ingrid Stegemann, Robert Westermann 
und Elisabeth Wiesmann.  

Und für 50jährige Mitgliedschaft wurden Alfons Autermann, Doris 
Hagemann und Hermann-Josef Schäfer geehrt. 

Diese SC-Mitglieder wurden für langjährige Vereinstreue geehrt

Außerdem zeichnete der geschäftsführende Vorstand Bernhard 
Oelgemöller für seine 40jährige Schiedsrichtertätigkeit und Ralf Stille 
für eine seine langjährige Tätigkeit in der Fußball-Inklusionsmannschaft 
aus. 

„Mit Bernhard ehren wir heute einen Sportkameraden, der seit fast 
einem halben Jahrhundert mit dem Handball in Hörstel verbunden 



8

ist, obwohl er schon seit über 30 Jahren nicht mehr in Hörstel wohnt“, 
begann der Vorsitzende seine Laudatio auf Bernhard Oelgemöller. 
Er nannte die sportlichen Stationen Oegemöllers im SC Hörstel, der 
sich schon früh in die ehrenamtliche Arbeit der Handballabteilung ein-
brachte und acht Jahre sogar deren Vorsitzender war. 
Oelgemöller machte den Schiedsrichterschein und leitet seit 1982 
Handballspiele, immer für den SC Hörstel. Auch weit über die 
Kreisgrenzen sei er als Schiedsrichter und Zeitnehmer eingesetzt 
worden. Lücke nannte Ehrungen, die Oelgemöller im SC und im 
Handballverband erhalten hat. „Du hast den Handballsport in Hörstel 
geprägt und dich um ihn verdient gemacht, getreu dem aktuellen 
Vereinsmotto: SC Hörstel – Mein Verein!“.      
Ralf Stille dankte der Vorsitzende für seinen 12jährigen intensiven und 
erfolgreichen Einsatz zugunsten der Inklusion. „Das gilt für den SC, 
den Fußballkreis Tecklenburg, den Fußball- und Leichtathletikverband 
Westfalen und den Kreis Steinfurt“, so Lücke. 
Im Zeitraffer nannte er dann Meilensteine des Wirkens von Ralf Stille. 
Die Stationen begannen mit der Übernahme der Integrativen Gruppe 
von Maik Haking und Bernhard Gröpper im Jahr 2011 mit 14 Kindern, 
setzte sich fort über Turniere, Projekte, Auszeichnungen bis hin zum 
kreativen Trainingskonzept während der Corona Pandemie im Jahr 
2020 und der Übergabe der Leitung an Andreas Kirschner im vergan-
genen Jahr. „Dein Geschick, erfolgreiche Förderanträge zu stellen und 
Sponsoren zu gewinnen, hat viele Aktivitäten möglich gemacht. Das 
Inklusionsteam ist zu einem Botschafter des SC Hörstel geworden mit 
Strahlkraft über Westfalen hinaus“, so der Vorsitzende. „Ralf, du hast 
dich um Inklusion im Fußball außerordentlich verdient gemacht.“ 

Beiden Geehrten überreichten die SC-Vorstandsmitglieder Geschenke. 
Reichlich Applaus gab es von den Anwesenden. 
 

      SC Hörstel - Mitgliederversammlung

15.7.2023 
Wichtiger Termin zur Abgabe 
aller Texte und Bilder der ver- 
schiedenen Sparten des 
SC Hörstel für die Ausgabe Nr. 3
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Der Vorstand mit den jeweiligen Abteilungsleitern.

      SC Hörstel - Mitgliederversammlung

GESCHÄFT

ALLE ARTIKEL

ONLINE ODER

BEI UNS IM

ÖFFNUNGSZEITEN 
Mo. - Fr. 08:00 – 18:00 Uhr  |  Sa. 08:00 – 14:00 Uhr

Bahnhofstraße 20  |  48477 Hörstel
0 54 59-71 85          info@postmeier.shop

WWW  POSTMEIER  SHOP
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Aktuelle Diskussion zur Verbesserung der 
Spielsituation am Waldstadion
In einem Schreiben an Rat und Verwaltung haben die vier 
Vereinsvorsitzende dargelegt, dass es sich bei den beiden 
Flutlichtanlagen nicht um ein „nice to have“ oder „Luxus“ han-
delt. Vielmehr ist es das Ergebnis von langfristigen strategischen 
Überlegungen, um die Möglichkeiten für unsere Sportler zu ver-
bessern, wie es in Riesenbeck und Bevergern durch den Bau der 
Kunstrasenplätze bereits geschehen ist. 

In Bevergern wird schon wenige Monate nach Inbetriebnahme ihres 
neuen Platzes deutlich, dass zu allen Trainingszeiten der Platz mit 
mehreren Mannschaften gleichzeitig belegt ist. Die gleiche Situation 
liegt in Riesenbeck schon seit Jahren vor.

Diese durchgängige Bespielbarkeit ist beim SC und Brukteria mit den 
besehenden Plätzen nicht gegeben. Sollten die Verhältnisse also 
so bleiben wie sie aktuell sind, würde das bedeuten, dass Kinder, 
Jugendliche und Erwachsene in zwei Ortsteilen ganzjährig draußen 
Fußball spielen können und in den anderen beiden Ortsteilen dies im 
Winterhalbjahr nur sehr eingeschränkt möglich ist. 

Außerdem haben wir aufgezeigt, dass der SC und Brukteria an meh-
reren Stellen in Punkto Investitionen zurückgetreten sind, in dem 
Vertrauen, dass die Prioritätenliste und die gefassten Ratsbeschlüsse 
Bestand haben. 

Sollte dieser Ratsbeschluss für den Bau der Flutlichtanlagen jetzt 
zurückgenommen werden, würde sich in beiden Vereinen und darü-
ber hinaus schnell die Meinung verbreiten, dass das bisherige soli-
darische und abgestimmte Handeln mit Kompromissbereitschaften 
auf allen Seiten wohl nicht der richtige Ansatz ist. Auch für die Stadt 
Hörstel und seine Bürger und Bürgerinnen kann eine 2-Klassen-
Behandlung in der Sportinfrastruktur sicher nicht erstrebenswert sein 
und wirft kein gutes Bild auf die Stadt.

Tragen Sie der Sportlandschaft als eine wichtige Infrastruktur der 
Stadt Hörstel Rechnung für die Zukunft, in dem sie den Ratsbeschluss 
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aufrechterhalten und den Weg für deren zeitnahe Umsetzung unter-
stützen.
Zwischenzeitlich hat es deutliche Signale aus Rat und Verwaltung 
gegeben, dass das Thema kurzfristig auf die Tagesordnung kommen 
wird.

Jürgen Lücke
Vorsitzender

Am Barbarastollen 10 | 49479 Ibbenbüren-Uffeln
Tel.: 05459 9068719 | www.ks-fliesengalerie.de

WIR BRINGEN GEMÜTLICHKEIT INS HAUS!
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SC Hörstel verleiht Sportabzeichen 

Die erfolgreichen Sportabzeichen-Absolventinnen und -Absolventen

Diethard Grosche hat sich mit 55 Wiederholungen erneut an die 
Spitze der Sportabzeichen-Absolventen gesetzt. Auch mit 91 Jahren 
schaffte er es, die Disziplinen für das Sportabzeichen erfolgreich zu 
absolvieren. Freitagabend, bei der Verleihung der Sportabzeichen 
im Jugendraum des Waldstadions, nahm er vom SC-Vorsitzenden 
Jürgen Lücke die Urkunde und eine Rose entgegen. Wie schafft er 
es, mit 91 Jahren sportlich noch so fit zu sein? Seine Antwort klingt 
einfach: „Immer am Ball bleiben. 
Nicht aufgeben, auch wenn es manchmal weh tut. Und den Spaß an 
der Sache nicht verlieren.“ Wie er sagt, hat er das 56. Sportabzeichen 
im Blick. 
Aber nicht nur Diethard Grosche hat Sportliches geleistet, auch 
die anderen erfolgreichen Sportabzeichen-Absolventen und 
-Absolventinnen freuten sich über die Anerkennung ihrer Leistung. 
Insgesamt wurden 87 Sportabzeichen verliehen an 44 Jugendliche 
und 43 Erwachsene. Dazu kamen sechs Familien-Sportabzeichen. 
Die Urkunden überreichte der SC-Vorsitzende Jürgen Lücke zusam-
men mit Mitgliedern des Sportabzeichen-Teams. Für die Erwachsenen 
gab es zusätzlich eine Rose, für die Kinder und Jugendlichen Süßes. 
Auch dankte Lücke den Mitgliedern des Sportabzeichen-Teams, zu 
denen Andrea und Michael Mlynarek, Gaby Sasse, Annette Bruns, 
Reinhard Beckmann und Jürgen Schnetgöke gehören. Nach dem 
offiziellen Teil wartete ein großes Fingerfood-Buffet auf alle. 



14

Vermietung
Sattelzugmaschinen
Motorwagen
Auflieger
Anhänger
Mitnahmestapler

An- und Verkauf

von

Nutzfahrzeugen

Dornierstr. 10 - 48477 Hörstel
www.pruhs.de

Telefon (05459) 805070
Telefax (05459) 972588

Franz-Josef

Sandbergstraße 2     05459 8344      48477 HörstelFloristik  Friedhofsgärtnerei  Beerdigungsinstitut

Sandbergstr. 2   Tel. 05459/8344   48477 Hörstel

    Blumen



15

Turnen - Ehrung der fleißigsten Turnerinnen

Rita Johannknecht zum zweiten Mal in Folge fleißigste Turnerin   

Der SC-Vorsitzende Jürgen Lücke (hinten r.) und Übungsleiterin Conni Krabbe (vorne 
4.v.r.) ehrten die fleißigsten Turnerinnen des SC-Frauenturnens, Rita Johannknecht 
(vorne 4.v.l.), Monika Droste (vorne 3.v.r.) und Ingrid Evers (vorne 2.v.r.)

Sie hat eine jahrzehntelange Tradition, die Ehrung der fleißigsten 
Turnerinnen beim Frauenturnen im SC Hörstel, das dienstagsabends 
in der Ludgerus-Sporthalle angeboten wird. Zwei Jahre gab es coro-
nabedingt keine Ehrungen, weil im Laufe der beiden Jahre zu wenige 
Sportstunden durchgeführt worden waren. Am Dienstag nahm der SC 
Hörstel diese Tradition wieder auf. 

Und die letzte Siegerin vor Corona ist auch die erste Siegerin nach 
Corona. Zum zweiten Mal in Folge turnte sich Rita Johannknecht auf 
Platz Eins. Von den angebotenen 40 Sportstunden war sie 37mal 
dabei. Platz Zwei erreichte Monika Droste mit 35 Teilnahmen, Platz 
Drei Ingrid Evers. Sie fehlte lediglich sechsmal. 

Übungsleiterin Conni Krabbe und der SC-Vorsitzende Jürgen Lücke 
nahmen gemeinsam die Siegerehrung vor und überreichten Rita 
Johannknecht den „Hagemann & Dickhut“-Wanderpokal. Alle drei 
geehrten Sportlerinnen freuten sich über Erinnerungsteller.    

Mit einem Blumenstrauß dankte der SC-Vorsitzende der Übungsleiterin 
für ihren Einsatz. Dann machte er sich auf den Weg zum 
SC-Männerturnen in der Gymnastikhalle, um selbst Sport zu treiben. 
Die Frauen indessen genossen an diesem Abend die Geselligkeit.
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Alte Fußballgarde trifft sich

Die einstige Fußballmannschaft des SC Hörstel, die vor 48 Jahren in 
die Bezirksliga aufgestiegen ist, traf sich am Freitagabend im Haus 
Hilckmann. „Zwei ehemalige Spieler sind mittlerweile verstorben 
und ein weiterer konnte krankheitsbedingt nicht teilnehmen“, sagte 
Norbert Heitjan, der dieses Treffen organisiert hat. Weiter teilte er mit, 
dass sich diese Mannschaft nach der aktiven Spielerzeit erstmals in 
dieser Vollständigkeit wiedergetroffen hat. Ein Ehemaliger war für 
dieses Wiedersehen aus Hannover angereist, ein anderer ehemaliger 
Spieler aus Coesfeld. Zudem waren weitere SC-Altherrenfußballer 
aus dieser Zeit zu dem Treffen gekommen. Da hatten sich alle viel zu 
erzählen, aus alten und neuen Zeiten und natürlich über Fußball.                             
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30 Jahre Traditions-Fußballspiel  
SC Alte Herren gegen Feuerwehr 

Einen Kantersieg fuhren die Altherrenfußballer (r.) des SC Hörstel ein 
beim Traditions-Fußballspiel gegen eine Elf des Feuerwehr-Löschzugs 
Hörstel (l.). Mit 10:1 Toren gewannen die Alten Herren diese Partie. 

Nach der Halbzeit stand des bereits 5:1. Viele Zuschauer verfolgten 
diese Begegnung, die seit 30 Jahren alljährlich an Gründonnerstag im 
Hörsteler Waldstadion ausgetragen wird und lediglich zweimal coro-
nabedingt ausgefallen ist. „1993 ist das Spiel ‚SC-Fußballer gegen die 
Feuerwehr‘ erstmals angepfiffen worden“, weiß Xaver Thele, SC- und 
auch Feuerwehr-Urgestein. 

Zunächst seien es Fußballer der SC-Altliga gewesen, die gegen 
eine Feuerwehr-Elf antraten, nach der Fusion der SC-Altliga mit den 
SC-Alte Herren im Jahr 2013 dann eine gemeinsame Mannschaft 
aus Alten Herren und Altliga. Und in jedem Jahr kommen zahlreiche 
Zuschauer, die sich diese Partie nicht entgehen lassen wollen. 

Nach dem sportlichen Teil geht es immer zum „Ostereier essen“ mit 
geselligem Abschluss, früher ins Gasthaus Osterbrink, seit es das nicht 
mehr gibt, ins Haus Hilckmann, so auch an diesem Gründonnerstag.          

15.7.2023 
Wichtiger Termin zur Abgabe 
aller Texte und Bilder der ver- 
schiedenen Sparten des 
SC Hörstel für die Ausgabe Nr. 3
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48477 Hörstel - Rheiner Str. 17 - Tel. 05459/8018-0
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Frühjahrsturnier für Hobby-Mixed-Mannschaften 
Wanderpokal geht nach Wallenhorst 

Die vier besten Teams des Turniers

15 Mannschaften aus Hörstel und der Region pritschten und bagger-
ten um den Sieg, am Samstag in der Ludgerus-Sporthalle beim tradi-
tionellen Volleyball-Frühjahrsturnier für Hobby-Mixed-Mannschaften, 
das erstmals seit 2019 wieder ausgetragen wurde. 
Die „Walliballer“ aus Wallenhorst setzten sich in diesem Jahr an die 
Spitze der Tabelle und holten damit den begehrten Wanderpokal. Auf 
Platz Zwei spielte sich „Einer schläft immer“ aus Halen. 
Dritter wurden die „Baggertellen“ aus Wallenhorst. Bestes Team aus 
Hörstel war „Block n Roll“, das sich auf den vierten Platz spielte.  
Organisiert wurde das Turnier von Moritz Overmeier, Rika Dieselkämper 
hatte die Turnierleitung. „Durch technische Probleme gab es leider 
kleine Verzögerungen. 
Trotzdem hatten alle Mannschaften viel Spaß“, sagte der Organisator 
am Ende des Turniers. Für alle Teams gab es bei der Siegerehrung 
eine „Überraschungstasche“ und einen Frühlingsblüher, für die 
Siegermannschaft zusätzlich den Pokal. 
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Wir stellen vor:

Die weibliche D-Jugend der Volleyballabteilung

Mittlerweile ist es bereits sechs Monate her, dass das Trainergespann 
Amelie Glöckner, Alina Koptev und Kristina Morosow mit ihrem 
Engagement den Startschuss für ein neues Nachwuchsteam gelegt 
haben. 

Nach ein paar Schnuppereinheiten hat sich mittlerweile ein festes 
Volleyballteam von zehn Spielerinnen gefunden, die im D-Jugendalter 
nach Herzenslust Baggern und Pritschen. Einige Spielerinnen können 
dabei schon auf etwas Erfahrung auch in anderen Vereinen zurück-
greifen. Andere Volleyballerinnen sind noch ganz am Anfang ihrer 
sportlichen Entwicklung. 

Genau diese Mischung, die Herausforderung jede Nachwuchskraft auf 
ihrem individuellen Stand abzuholen und weiterzuentwickeln, macht 
den drei Trainerinnen mächtig Spaß. Diese Begeisterung haben die 
Drei auch schon an ihre Spielerinnen weitergegeben, denn egal ob es 
Spiele anderer Abteilungsmannschaften oder Vereinssitzungen sind, 
die Mädchen sind bereits stets dabei.  

Das D-Jugendteam trainiert immer freitags von 17 Uhr bis 18:30 in der 
Ludgerusturnhalle. Bei Interesse können weitere Spielerinnen gerne 
aktiv beim Training mitmachen.



23



24

HOTEL & WIRTSHAUS

ÖFFNUNGSZEITEN
Mo. Ruhetag
Di.-Sa. 17.00 - 22.30 Uhr
So. 11.30 - 14.00 Uhr
 17.00 - 21.30 Uhr

Bahnhofstraße 52
48477 Hörstel
Tel.  (05 45 9) 80 49 - 0
info@XtraGleis.de
www.XtraGleis.de

Freuen Sie sich auf kulinarische Köstlichkeit der fränkischen, regionalen und saisonalen  
Küche. Speisen Sie im besonderen Flair des restaurierten Bahnhofes mit verglasten  
Schienen. Genießen Sie laue Abende auf unserer Terrasse oder im Biergarten mit Blick auf 
grüne Wiesen. Unser ausgebauter Weinkeller steht für kleine Festlichkeiten und Gruppen 
zur Verfügung und bietet mit dem Gewölbe aus dem 19. Jahrhundert ein 
wundervolles Ambiente.

Überzeugen sich von der herzlichen Gastlichkeit 
direkt im Bahnhof.

Wir freuen uns auf Ihren Besuch
Karin & Udo Berndt
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Abteilungsversammlung

Vor rekordverdächtigen 68 Teilnehmern hielt die Handballabteilung 
des SC Hörstel am 15. März ihre Abteilungsversammlung ab. 
Abteilungsleiter Alexander König blickte positiv auf die vergange-
nen Monate zurück. Man könne sowohl mit der Entwicklung der 
Mitgliederzahlen als auch mit dem neu erwachten Vereinsleben zufrie-
den sein. So waren beispielsweise der traditionelle Klingelpokal und 
auch das von den Seniorenmannschaften gemeinsam organisierte 
Weihnachtstraining mit anschließender Feier ein großer Erfolg.

Wie jedes Jahr standen 6 Vorstandsmitglieder zur Wahl, von denen 5 
einstimmig wiedergewählt wurden. Die 1. Jugendwartin Tanja Doths 
ließ sich nicht erneut zur Wahl stellen. 

Als Nachfolgerin wurde Lena Ross gewählt, die auch schon als 
Trainerin im Mini-Bereich tätig ist und somit ein bekanntes Gesicht im 
Hörsteler Handball ist. Vor ihrem offiziellen Abschied ließ Tanja es sich 
aber nicht nehmen, noch einmal eindrücklich an alle zu appellieren: 
Ein Verein funktioniert nur, wenn ALLE mitarbeiten. 

Es reiche nun einmal nicht aus, nur Handball spielen und an 
Vereinsfeiern teilnehmen zu wollen. Die Trainersuche im Jugendbereich 
sei jedes Jahr wieder herausfordernd und kräftezehrend gewesen. 
Auch in der kommenden Saison werden dringend Trainer im männ-
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lichen Jugendbereich benötigt. Man könne nicht riskieren, dass der 
ohnehin schon schwach besetzte männliche Nachwuchs aufgegeben 
werden muss. 

Erfreulich ist hingegen das Engagement im weiblichen Jugendbereich. 
Gleich 8 Spielerinnen aus der B-Jugend haben sich entschieden, 
einen Schiedsrichterschein zu machen. Damit erfüllt die Hörsteler 
Handballabteilung seit langem wieder das vom Verband geforderte 
Soll. 

Und auch außerhalb des Spielbetriebs verspricht der Ausblick auf die 
kommenden Monate viel Positives. Die Abteilungsfahrt nach Holland, 
die im Juni stattfindet, wurde so gut angenommen wie noch nie – bei 
sage und schreibe 117 Anmeldungen musste sogar noch eine zusätz-
liche Unterkunft gebucht werden. 

Im Sommer soll dann der alljährliche Klingelpokal folgen und es wurde 
ein möglicher Besuch der in Deutschland stattfindenden Handball EM 
im nächsten Winter in angekündigt.
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   FußballHeimspiel für Ihre Gesundheit 
mit Ihrer ANTONIUS APOTHEKE 

Öffnungszeiten Ihrer 
ANTONIUS APOTHEKE
Mo – Fr   08:00 – 18:30 Uhr
Sa 08:30 – 13:00 Uhr

Apothekerin Mareike Dykstra e.K.
Bahnhofstraße 40
48477 Hörstel
Telefon: 0 54 59 / 61 71



28

Bahnhofstraße 21 
48477 Hörstel

Fon 0 54 59 - 83 07

Ihr Solarstrom-Experte

Photovoltaik-

Anlagen
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Einlaufkids beim TV Emsdetten

Lange hatte die weibliche D-Jugend darauf gewartet und am 11. März 
2023 war es dann endlich soweit. Die Aufregung war groß und alle 
warteten gespannt vorm Spielereingang um dort abgeholt zu werden. 

Dies übernahm sogar Gabor Langhans, der verletzungsbedingt nicht 
mitspielen konnte, persönlich. Nach Erklärung des weiteren Ablaufs 
wurden die letzten Vorbereitungen getroffen und dann ging es auch 
schon in den Spielergang, direkt vor die Kabine. 

Kurze Zeit später kamen die Spieler heraus gestürmt. Es wurde sehr 
laut, da sich gegenseitig angefeuert und abgeklatscht wurde. Die Kids 
waren sprachlos und warteten darauf, einem Spieler zugeordnet zu 
werden. Beim Ertönen der Einlaufmusik ging es los.

In voller Halle wurden dann alle mit mächtigem Applaus empfangen.
Anschließend wurde der TVE natürlich noch angefeuert, so dass die-
ser dann auch einen Heimsieg einfahren konnte.

Für alle Kinder und deren Begleitung ein unvergessliches Erlebnis.
Das Maskottchen konnte am Ende auch noch für einen kurzen 
Schnappschuss gewonnen werden.
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Gesagt. Getan. Geholfen.

Mit der neuen Kinder-Fondsrente  
der DEVK – SmartInvest Junior.

Inklusive
„Mach-mit-Option“ 

für Großeltern, 
Verwandte, Paten 

und Freunde

Schenken Sie Ihrem 
Liebling Zukunft

DEVK-Geschäftsstelle
Stefanie Wiesch
Bahnhofstr. 16
48477 Hörstel
Tel.: 05459 5392
Agentur-Wiesch@vtp.devk.de
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Spontanes internes Badmintonturnier oder -
Wenn der Grill mit der Schubkarre kommt..

Einige Spieler der Seniorenmannschaften und Jugendmannschaften 
haben ziemlich spontan am 15.04.23 ein internes Badmintonturnier 
auf die Beine gestellt.

Morgens um zehn war Treff in der Harkenbergsporthalle. Bis kurz 
vorher wurde noch schnell organisiert wer was mitbringen kann und 
den einen oder anderen traf man dann auch morgens beim Fleisch 
für den Grill kaufen.

Apropos Grill, das war auch schnell erledigt. Denn während die nor-
malen Antworten kamen wie z.B. „Ja ich kann einen Salat mitbringen“ 
oder „Ja, Ketchup und Dips bring ich mit“, kam Luca an mit einem 
Kühlschrank und Benni fuhr mit der Schubkarre vor und brachte den 
Grill.
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Aber erst einmal ging es ja um das sportliche um sich das Essen 
hinterher zu verdienen.Gespielt wurde auf Zeit, zehn Runden je acht 
Minuten.Pro Runde wurde der Partner immer neu zugelost und die 
Gegner ebenfalls.

Der Spaß stand eindeutig im Vordergrund und durch die immer neuen 
und zufälligen Auslosungen, kamen Spielpaarungen zusammen, die 
es sonst unter Umständen selten bis nie gegeben hätte.

So trafen Jugendspieler, solche die gerade erst angefangen haben 
und Seniorenspieler aufeinander und alle vereinte der gemeinsame 
Sport und dennoch der Ehrgeiz seine Punkte zu machen.

Kurz nach der letzten Runde, waren alle gespannt auf die Auswertung 
und die kleine interne Rangliste des heutigen Spieltages.

Gegen 13 Uhr war dann der sportliche Teil geschafft und nun ging es 
ans Essen und Trinken. Wobei ein bekannter Sänger ja sagt „Trinken 
ist auch Sport“.

Gemütliches Grillen und Zusammensitzen rundete den Tag gelungen 
ab.
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   SC Hörstel Jugendvorstand

Vereint im SC
Im September 2022 wurde der Jugendvorstand, der schon einiges 
erfolgreich auf die Beine gestellt hat, gegründet. 
Nun wurde sich gemeinsam mit der Initiative FairPlay und dem 
Vorstand eine Kampagne überlegt, bei der unter dem Motto „Vereint 
im SC“ die Gemeinschaft im SC gestärkt werden soll. 
Für Vereinsmitglieder sollen vor allem Aktionen; Themenabende; 
Kurse usw. angeboten werden. Darunter fällt beispielsweise ein 
Tag des Ehrenamtes und Selbstverteidigungskurse für Jungen und 
Mädchen. 
Auch Themenabende bezüglich Mobbing und Cybermobbing sind in 
Planung. Für die Kinder hat der Jugendvorstand sich überlegt, im April 
einen Filmnachmittag zu organisieren. 
Im Mai geht es für die etwas älteren in die Trampolinhalle und im Juni 
für die Kleineren zum Spielparadies am Herthasee. 
Am Welltkindertag, den 24.09, soll in Zusammenarbeit mit Kindergärten 
aus Hörstel ein bunter Familientag organisiert werden.

SNACK FÜR ZWISCHENDURCH
Traditionelles Backhandwerk aus der Region.

info@baeckerei-triffterer.de 
www.baeckerei-triffterer.de

Daimlerstr. 1 • 48485 Neuenkirchen • 05973 9270@baeckerei.triffterer
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   SC Hörstel

Unterstützt unser Projekt:  

 
Nach über 45 Nutzungsjahren ist eine Grundüberholung unserer 
Küche im Jugendraum am Waldstadion erforderlich. 
 

Bitte unterstützt dieses Projekt mit einer kleinen Spende.  
Die  Anzahl  der  Spender  ist  bedeutend  –  je  mehr  Spender  desto 
größer die Unterstützung durch die Sparkasse!  
 

So geht`s: 

Auf www.heimatpower.de folgt ihr diesem Pfad: 

Projekte entdecken ‐> Hörstel ‐> Küchenrenovierung im Jugend‐raum 
des  SC  Hörstel  ‐>  Spendenbetrag  eingeben  ‐>  Kontaktdaten  und 
Zahlungsart eingeben ‐> fertig  

Vielen Dank! 
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Saisonabschluss 2022/23
Die Badmintonabteilung des SC Hörstels hat in der Meisterschaft-
Saison insgesamt fünf Mannschaften gestellt: Seit langem wieder 
zwei Jugendmannschaften (U19) und drei Seniorenmannschaften 
(O19). 
Einer der beiden Seniorenmannschaften ist aufgestiegen, so spiel-
ten in der vergangenen Saison zwei Seniorenmannschaften in der 
Bezirksklasse und eine Seniorenmannschaft in der Kreisklasse. Die 
beiden Jugendmannschaften sind in der Bezirksklasse gemeldet 
gewesen. 

1. Seniorenmannschaft: Die 1. Seniorenmannschaft konnte die Klasse 
halten und steht auf Platz 2 in ihrer Staffel 

2. Seniorenmannschaft: Die 2. Seniorenmannschaft konnte die Klasse 
halten und steht auf Platz 4 in ihrer Staffel 

3. Seniorenmannschaft: Die 3. Seniorenmannschaft konnte die Klasse 
halten und steht auf Platz 3 in ihrer Staffel 

1. Jugendmannschaft: Die 1. Jugendmannschaft konnte die Klasse 
halten und steht auf Platz 2 in ihrer Staffel 

2. Jugendmannschaft: Die 2. Jugendmannschaft konnte die Klasse 
halten und steht auf Platz 6 in ihrer Staffel. Voraussichtlich wird in der 
kommenden Saison die Mannschaft neu aufgestellt. 

Alles in allem ist der SC Hörstel mit der gut abgeschlossenen Saison 
zufrieden, so wurde der Saisonabschluss gemeinsam gefeiert. 

15.7.2023 
Wichtiger Termin zur Abgabe 
aller Texte und Bilder der ver- 
schiedenen Sparten des 
SC Hörstel für die Ausgabe Nr. 3
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ALLES 
für Haus
und Garten!

Bruns GmbH Bauzentrum
Daimlerstr. 4  + Josefstr. 4
48477 Hörstel 
Tel.: 0 54 59 / 93 51-0

hagebaumarkt Bruns GmbH
Josefstr. 10
48477 Hörstel 
Tel.: 0 54 59 / 93 51-18

www.bruns-bauzentrum.de
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Weil‘s um
Teamgeist
geht.

©
 D

SV

Kreissparkasse
Steinfurt
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Trendsportart Badminton
Seit 1985 besteht die Badminton-Sparte im SC Hörstel. Nach jahr-
zehntelanger Fluktuation der Teilnehmerzahlen in diesem Sport befin-
den wir uns nun auf einem neuen Höchststand. Noch nie war die 
Trainingsbeteiligung bei den Senioren so hoch wie zum aktuellen 
Zeitpunkt.  Auch die Teilnahme an Turnieren ist im letzten Jahr 
deutlich angestiegen, sodass wir auch in diesem Bereich regelmä-
ßig einige Erfolge erzielen.Durch viele neue Gesichter oder auch 
Wiedereinsteiger werden erstmalig Überlegungen unternommen, in 
der kommenden Saison eine vierte Seniorenmannschaft aufzustellen. 
Dies hat es in der Geschichte des SC Hörstel Badminton vorher 
noch nicht gegeben. Somit erfreut sich diese Sportart aktuell der 
Beliebtheit, die sie rechtmäßig verdient.
Der Einstieg in den Sport ist bei uns denkbar einfach, Neueinsteiger 
sind weiterhin gerne bei uns gesehen und können zu den regelmä-
ßigen Trainingszeiten vorbeischauen:

Mannschaft       Wochentag Uhrzeit
Minis / Schüler / Jugend (10-17 Jahre) Mittwoch 17:30 bis 19:30 Uhr
         Freitag    17:00 bis 19:00 Uhr
Senioren (ab 17 Jahren)      Mittwoch 19:30 bis 22:30 Uhr
Hobbyspieler      Donnerstag 19:00 bis 22:30 Uhr

Gerne kann man sich auch im Vorfeld weitere Informationen mit einer 
Mail an badminton@sc-hoerstel.de einholen.

           Impressum
Herausgeber: SC Hörstel 1921 e. V.

Redakteure: Geschäftsführender Vorstand und Spartenleiter/Pressewarte

Federführung: Christian Mergenschröer, Hörstel, Max-Planck-Str. 18 4914

Anzeigen:  Ch. Mergenschröer, K. Mergenschröer

Erscheinen: Vierteljährlich 

Abgabe der Texte: 15.1., 15.4., 15.7., 15.10. 

Quellenangaben: Verein, LSB, IVZ und Westfalen Sport          

 Druck:  IVD GmbH & Co. KG., Ibbenbüren

E-Mail:  sc-heft@sc-hoerstel.de
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Alpencross 2.0 – es steht fest 
Das Überlegen ging hin und her: nochmal ein Alpencross 2.0 oder 
doch eher mit dem Rad zum Nordcap.
Die Entscheidung fiel fast nebenbei, als man Videos schaute von 
Radtouren zum Nordcap aber dann doch immer wieder bei den Video-
Empfehlungen Radtouren durch die Berge gesehen hat.
Schnell stand dann fest „Ach Berge sind doch irgendwie schöner“.
Es geht 2024 (laut Plan) in die Berge.
Immer noch freuen wir uns über Anschluss bei der Tour oder vielleicht 
hat von Euch auch schon wer einen Alpencross gemacht und möchte 
dies gern wiederholen?
Bei unserer letzten Alpencross Tour hatten wir eine Menge Glück 
mit dem Wetter sodass man automatisch viele Eindrücke gewinnen 
konnte durch die Landschaften, Wälder und Auffahrten zu den Almen 
und Hütten.
Einen Unterschied wird es 2024 lediglich bei der Strecke geben, denn 
diesmal wollen wir die Ecke bei den Dolomiten mitnehmen.
Alles weitere ist noch in Planung, aber sofort ist man wieder drin und 
die Vorfreude steigt.
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Podologische Fachpraxis

Janina Gerke
Podologin

exam. Altenpflegerin

Corinna Kummerfeld
Fußpflegerin

Email: Janina.gerke@gmx.de

Droste - Twickel - Str. 3
48477 Hörstel - Bevergern

Telefon:
05459-9069969

Termine nach Absprache
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Ostwestfalenpokal 2023 in Bielefeld
- Mixed, Einzel, Doppel

Tag 1 Samstag: Mixed und Einzel

Dieses Jahr war der SC Hörstel gut vertreten beim Ostwestfalenpokal 
in Bielefeld. Früh morgens ging es am 01.04.2023 los, damit alle 
rechtzeitig zum Start um 8:30 Uhr auf dem Feld stehen konnten.

Gestartet wurde mit den Paarungen im Mixed (gemischtes Doppel). 
Da es so viele Anmeldungen in den verschiedenen Feldern gab, 
wurden die Spiele auf zwei Sporthallen verteilt. Aber durch die gute 
Organisation, ging es mit den Gruppenspielen gut voran.

Für die Spieler des SC Hörstel Badminton, war es gar nicht so einfach 
sich in dem starken Feld zu behaupten. Man hat gemerkt, dass man 
durchaus gut mithalten konnte und der Sieg oft haarscharf zum grei-
fen nah war. Nicht selten erstreckten sich die Spiele über drei Sätze 
und allen wurde klar, das wird ein anstrengender Tag der sowohl kraft-
mäßig und konditionell den Spielern einiges abverlangen wird.

Ein Treppchenplatz immer fest anvisiert, reichte es im Mixed am Ende 
des Tages leider für keine Paarung vom SC.

Aber Teil 2: Im Einzel kamen die Medaillien

Das Einzel folgte direkt im Anschluss. Das heißt man hatte kaum eine 
Pause schon fing es mit der nächsten Disziplin an sofern man denn 
dort auch antrat und noch Kraft da war.

Es ging also wieder los mit den Gruppenspielen, welche dies-
mal alle von uns super bestritten haben. Im Herreneinzel starteten 
Jaimy Gaschler, Robert Gaschler, Chris Sterthues, Frank Heinzel. Im 
Dameneinzel startete Katharina Wurzenberger.

So langsam merkte man aber bereits jeden Muskel und auch die 
Muskel, die man noch gar nicht kannte. Es war bereits Nachmittag 
und mittlerweile stand fest: Bewegung ist besser als sitzen bleiben.

   Badminton
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Für Jaimy Gaschler und Chris Sterthues war leider in der Gruppenphase 
Schluss. Für alle anderen hieß es: Riegel, Wasser, Magnesium und 
weiter gehts. Katharina Wurzenberger schloss die Gruppenphase als 
Gruppenerste ab und war somit im Viertelfinale. Robert Gaschler und 
Frank Heinzel bestritten die Gruppenphase ebenfalls erfolgreich und 
waren eine Runde weiter im Viertelfinale. Ab jetzt hieß es aber wirklich 
Zähne zusammen beißen. Jeder Muskel schmerzte und man wusste 
schon, am Ende des Tages kann man sich auf die Dusche freuen nur 
die  Treppenstufen davor werden der Endgegner sein.

Aber gesagt getan, alle gewannen ihr Viertelfinale und standen 
somit im Halbfinale. Es sah richtig gut aus für den SC Hörstel. Ein 
Schlagabtausch im wahrsten Sinne des Wortes und kämpfen um 
jeden Punkt hielten den Ehrgeiz zu gewinnen hoch. Gerissene 
Schläger, nasse Trikots und erschöpfte Spieler, aber genau das gehört 
beim Badminton dazu.

Katharina   Wurzen-
berger konnte ihre 
Gegnerin besiegen 
und sicherte sich somit 
schon mal den Platz 
im Finale. Sichtlich 
erleichtert war der 
1. Platz in Sicht und 
man wollte den Pott 
jetzt auch gewin-
nen. Die Gegnerin 
im Finale, sichtlich 
k.O. wurde gekonnt 
ausgespielt und am 
Laufen gehalten 
sodass es am Ende 
tatsächlich für den 
Sieg im Dameneinzel 
reichte.        

(in der Mitte: Katharina Wurzenberger)

Herzlichen Glückwunsch zum 1. Platz! Der Punkt ging schon mal an 
den SC Hörstel Badminton.
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Mit Sicherheit Fair Play.  
Mit unserer Unfallversicherung 

- immer ein Ass im Ärmel 
Euer Schutzengel-Team Kemper 

 

Oliver Kemper 
Bahnhofstr. 3, 48477 Hörstel 
Tel. 05459 93540 
kemper@provinzial.de 
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Zoo & Züchterbedarf

J. Schluch
Bahnhofstraße 23a
48477 Hörstel
Telefon 05459 / 9 86 77

Angelsport • Futtermittel • Düngemittel

Marina Eifert
Salon Eifert
Bahnhofstrasse 34
48477 Hörstel
Telefon: 05459 - 8354
 

Öffnungszeiten
Mo.       geschlossen
Di. - Fr.     8:30 bis 18:00
Sa.           8:30 bis 13:00

 www.salon-eifert.de info@salon-eifert.de
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Aber wie sah es inzwischen bei den Herren aus?
Robert Gaschler verlor leider sein Halbfinale und hatte nun den Kampf 
um den dritten Platz im Visier. Mittlerweile war es übrigens schon nach 
21 Uhr ...und der ganze Tag in der Halle steckte nun in den Knochen. 
Am Ende reichte es leider nicht ganz und Robert Gaschler sicherte 
sich aber einen guten vierten Platz.

Frank Heinzel konnte sein Halbfinale gewinnen und durfte nun auch 
im Finale antreten. Kurze Taktikbesprechung und Tipps abholen bei 
den restlichen Spielern vom SC Hörstel welche nun gespannt das 
Spiel von Frank Heinzel anschauen konnten.

Es ging hin und her und war geprägt von langen Laufwegen. Am Ende 
verlor Frank Heinzel zwar das Finale, aber konnte den 2. Platz im 
Herreneinzel gewinnen.

(links: Frank Heinzel)

Herzlichen Glückwunsch zum 2. Platz im Herreneinzel!
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Tag 2: Damendoppel und Herrendoppel
Am Tag zuvor die Halle spät verlassen, ging es dementsprechend nur 
schwer am nächsten morgen wieder in die Sportklamotten. Aber wie-
der pünktlich gegen neun Uhr, war der SC Hörstel wieder gut vertreten 
in der Sporthalle in Bielefeld.

Diesmal starteten folgende Paarungen im Doppel: Herrendoppel: 
Marco Gruszka/Jaimy Gaschler und Jonas Overmöller/Robert 
Gaschler

Damendoppel: Marina Moll/Katharina Wurzenberger und Larissa 
Wesselmann/Anna-Lena Ansmann

Einigen bekannten Gesichtern unter den Gegnern vom Vortag, konn-
te man das Geräderte ansehen. Laufen und Reaktion waren etwas 
schwerfällig aber wir waren motiviert und wollten noch mehr Punkte 
sammeln. Die Herren hatten spannende Spiel mit Begegnungen 
auf Augenhöhe. Wieder waren es einige Drei-Satz-Spiele welche 
teilweise sehr knapp an die Gegner gingen. Aber ans Aufgeben war 
nicht zu denken. Gute Platzierungen waren demnach schwer und die 
Siegesserie früh gestoppt in der Gruppenphase.

Nun lag es an den Damen des SC Hörstel Badminton. Die Gruppenphase 
hatten sowohl Larissa Wesselmann/Anna-Lena Ansmann und auch 
Marina Moll/Katharina Wurzenberger souverän überstanden und ste-
tig gehofft nicht allzu früh als Gegner aufeinander zu treffen.

Im Halbfinale war es dann soweit und man hat angefangen sich 
den Sieg auszumalen, denn das Finale kam immer näher. Beide 
Damendoppel konnten ihre Gegner besiegen, sodass das Finale tat-
sächlich Vereinsintern statt fand. Der SC Hörstel zeigte sich hier von 
der besten Seite. Jetzt wurd’s auch schwer mit den Tipps und zeigte 
sich in einem hart umkämpften langen Doppel wo im ersten Satz nie 
mehr als zwei Punkte Vorsprung war. 

Am Ende haben Marina Moll/Katharina Wurzenberger den Sieg einge-
tütet und das Damendoppel gewonnen.
Larissa Wesselmann/Anna-Lena Ansmann, ihr wart die besten/
schwersten Gegner für uns an dem Tag  
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(dritte und vierte von links: Marina Moll/Katharina Wurzenberger
 fünfte und sechste von links: Larissa Wesselmann/Anna-Lena Ansmann)

Herzlichen Glückwunsch an den 1. und 2. Platz!



HÖRZENTRUM RHEINE
Betriebsstätte Riesenbeck
Heinrich-Niemeyer-Str. 50
48477 Riesenbeck
Tel. (05454) 9 33 99 23

HÖRZENTRUM RHEINE
Betriebsstätte Hörstel
Bahnhofstraße 19
48477 Hörstel
Tel. (05459) 80 16 66

Gutes Hören in
Ihrer Region

Unser freundliches Personal ist bei allen Fragen
rund um das Thema „Gutes Hören“ für Sie da.

• Kostenloses Probetragen von Hörgeräten
• Kostenloser Hörtest
• Hörgeräte aller Hersteller
• Pädakustik – Hörgeräteversorgung für Kinder
• Gehörschutzprodukte
• Tinnitus-Retraining-Therapie

Auszug aus unserem Leistungsangebot:
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Fazit und Vereinspokal für die meisten Punkte und den erfolgreichsten 
Verein im B-Feld. 

Am Ende des zweiten Tages gab es noch eine Überraschung, weil der 
Verein mit den insgesamt besten Leistungen im B-Feld (Damen und 
Herren) auch nochmal einen kleinen Pokal erhalten hat.

Wir bräuchten eine kleine Vitrine, vielleicht lässt sich dies bei dem SC 
für die Badmintonabteilung mal ermöglichen?

Herzlichen Glückwunsch an alle Spielerinnen und Spieler vom SC Hörstel Badminton. 
Von links: Robert Gaschler, Marco Gruszka, Marina Moll, Katharina Wurzenberger, 
Larissa Wesselmann, Anna-Lena Ansmann, Jaimy Gaschler und liegend Jonas 
Overmöller



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

MUND-NASEN-MASKE 

Set mit auswechselbarem Schutzvlies (Einweg) 

pro Set 10 Haltegummis und 20 wiederverwendbare Multiclips 

 Einweg-Mund-Nasen-Maske mit tropfenabweisendem Vlies 

 Deckt Nase, Mund und Kinn optimal ab 

 Geringes Gewicht und unbehindertes Atmen 

 Optimaler Tragekomfort und sicherer Halt der Maske 

 Hautfreundliche Gummibänder 

 PP-Spinnvlies (einlagig) 

 Keine Zertifizierung – nicht medizinisch oder anderweitig geprüft 

 Set mit auswechselbarem Schutzvlies (Einweg), Haltegummis und wiederverwendbaren Multiclips 

  Auf Grund des Gesundheitsschutzes und der Hygiene ist dieser Artikel vom Umtausch ausgeschlossen 

Artikel-Nr.:   Menge         Preis je Set    Gesamtpreis inkl. MwSt. 
     433 2001 99 75   1 Set      / 100 Stück          30,00 €             30,00 € 

     433 2005 99 75       5 Sets    / 500 Stück          27,00 €          135,00 € 

     433 2010 99 75       10 Sets  / 1.000 Stück        25,00 €          250,00 € 

 

      Preise bei Abholung!  -  Birkenweg 57, 48477 Hörstel  

   Abholung Montag – Donnerstag:  8:30 Uhr – 16:00 Uhr,  Freitag: 8:30 Uhr – 14:00 Uhr 

    oder nach telefonischer Rücksprache:  0175 5275800 
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     433 2001 99 75   1 Set      / 100 Stück          30,00 €             30,00 € 

     433 2005 99 75       5 Sets    / 500 Stück          27,00 €          135,00 € 

     433 2010 99 75       10 Sets  / 1.000 Stück        25,00 €          250,00 € 

 

      Preise bei Abholung!  -  Birkenweg 57, 48477 Hörstel  

   Abholung Montag – Donnerstag:  8:30 Uhr – 16:00 Uhr,  Freitag: 8:30 Uhr – 14:00 Uhr 

    oder nach telefonischer Rücksprache:  0175 5275800 

PASSFORM 
AUTOTEPPICHE
FÜR FAHRZEUGE DER LETZTEN 50 JAHRE!

Fragen Sie nach Restposten und Lagerbeständen!
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Die Herren 50 Regionalligasaison wirft den Schatten voraus

Ausblick auf die Sommersaison 2023:

Auf dem Foto von links (hintere Reihe): Holger Visse, Jacques-Olivier Moers, 
Christophe Damiens, Thorsten Fraaß und Darek Nowicki. Vin links (vordere 
Reihe):Rodolphe Gilbert, Heiko Olbrisch, Holger Schnarre, Carsten Schmidt und 
Hendrik Boettcher.

Die Mannschaft ist im Grundgerüst zusammengeblieben. 

Tomas Nydahl (SWE) wird nach seiner Knieverletzung zu Beginn der 
Sommersaison 2022 nun eben erst in dieser Saison seinen Einstand 
feiern können. 

Karsten Braasch ist jetzt auch im Sommer ein „Hörsteler“.

„Nachdem im Vorjahr die Saison nicht ganz so rund lief, wie wir es uns 
gewünscht haben, werden wir in diesem Jahr erneut versuchen den 
Klassenerhalt frühzeitig zu sichern. 
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Alles weitere, ob auch noch etwas nach oben möglich ist, werden wir 
dann sehen. 

Der Ratinger TC GW ist sicherlich der große Favorit, wobei auch 
die Meldeliste des Aufsteigers aus Quelle Bielefeld eine großartige 
Truppe verspricht. 

Der Teamgeist steht bei den Hörsteler 50ern im Mittelpunkt und nicht 
nur der Erfolg!“ 

Aktuell umfasst der Sommer-Kader-2023 folgende Spieler:

Rodolphe Gilbert (FRA), Tomas Nydahl (SWE), Jacques-Olivier Moers 
(FRA), Christophe Damiens (FRA), Darek Nowicki, Karsten Braasch, 
Heiko Olbrisch, Dinko Gudelj (CRO), Marko Por (SLO), Hendrik 
Boettcher, Thorsten Fraaß, Carsten Schmidt, Holger Visse, Holger 
Schnarre und Marcus Grotholt

Renate Book

Augenoptikermeisterin

2x in Hörstel

Bahnhofstr.17
tel  0 54 59 - 80 32 60
fax 0 54 59 - 80 32 61

H. -Niemeyer-Str. 50b
tel    0 54 54 - 9 96 12  
fax   0 54 54 - 9 96 15
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Westfälischer Mannschaftstitel für die  
50er im Winter!
Der fünfte Titel in Serie ist perfekt.

Winter 2022/2023:
Die Wintersaison der Herren 50 des Tennisteams Hörstel verlief wie-
derum sehr erfolgreich.

Die 2017/2018 gegründete Herren-50 Mannschaft des SC, die bereits 
viermal westfälischer Mannschaftsmeister wurde, wusste auch in der 
Wintersaison 2022/2023 zu überzeugen. Das Team um Teammanager 
Thorsten Fraaß gewann nach Siegen beim TC `22 Rheine (6:0), 
gegen den Dorstener TC (6:0), gegen den THC Münster (5:1), 
beim TC Kaunitz (6:0) und gegen den TC GW Lippstadt (5:1) 
und beim TC SWG Buer (6:0) überlegen den 5. Westfälischen 
Mannschaftsmeistertitel in Folge. 

Von links nach rechts: Hendrik Boettcher, Holger Schnarre, Thorsten Fraaß, Carsten 
Schmidt, Karsten Braasch und Holger Visse 
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Tennis-Saison-Eröffnung

Bereits am 16. April konnte die 
Tennis-Abteilung die Saison eröff-
nen.

Nach einem ausgiebigen Brunch, 
an dem 4 Generationen vertreten 
waren, wurden die Plätze erstmals 
bespielt. 

Der Platzwart, der Vorstand, die 
Fachfirma und die helfenden Hände 
haben die Plätze in einem guten 
Zustand übergeben.

   Tennis
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Newcomer Cup der SC Tennisabteilung 
ein voller Erfolg!
Am 28.01.2023 fand der erste „Newcomer-Cup“ der SC Tennisabteilung 
im Tennis Treff Hörstel statt. Zu dieser Veranstaltung hatten Henning 
Schophuis als „Sprachrohr der neuen Abteilungsmitglieder“ und 
Thorsten Fraaß als Sportwart der Tennissparte eingeladen.    
Die 18 Teilnehmer spielten in unterschiedlichen Partnerkombinationen 
ein Doppelturnier, bei dem aber der Spaß und die Geselligkeit nicht zu 
kurz kommen sollte.
Auch die größtenteils anwesenden Lebenspartner/-innen samt 
Nachwuchs ließen es sich nicht nehmen, auch vorbeizuschauen und 
teilweise mal den Schläger in die Hand zu nehmen. 
Eine Neuauflage wird es, so der Tenor der Aktiven, definitiv sowohl in 
der Sommersaison, als auch in der kommenden Wintersaison geben.
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Abteilungsversammlung Fitness 2023
Am Freitag, 17.3. fand die Abteilungsversammlung der Fitness 
Abteilung statt. Treff war im Foyer der Gymnastikhalle. Pünktlich um 
19.00 Uhr begrüßte die Vorsitzende Petra Wiesmann die erschienen 
Mitglieder.

Im Anschluss verlaß Beisitzerin Sabine Singh das Protokoll der letzt-
jährigen Versammlung vom 16.9.2022. Anmerkungen gab es keine.

Danach berichtete die Vorsitzende über die aktuelle Situation der 
Fitness Abteilung: „Die Fitness Abteilung ist weiterhin sehr gut unter-
wegs und hat zur Zeit 366 Mitglieder. Es ist ein sehr bewegtes Jahr 
für die Fitness Abteilung. 

Beim Trainerstab mussten wir uns von Nicole Laskowski verabschie-
den. Dafür konnten wir mit Julia Runde, die seit Sommer letzten 
Jahres in Hörstel wohnt eine neue Yogatrainerin gewinnen. Weiterhin 
kam am Jahresanfang Lena Sandkötter als neue Trainerin für unter-
schiedliche Kurse wie Fitness Mix, Männer Fitness  und BOP zu uns. 

Und ganz aktuell konnten wir mit Sasha Emily Purvis eine neue 
Trainerin für die Fitness Abteilung gewinnen, die seit letzten Samstag 
das Kindertanzen gibt. Somit hat sich der Trainerstab vergrößert, 
was eine sehr schöne Entwicklung ist. Und damit einher wird der 
Trainingsplan sich ändern und das Angebot auch noch erweitert. Hier 
ist die größte Einzelinvestition der Fitness Abteilung zu nennen, wo 
wir 14 Trampoline gekauft haben. Ab Ende April werden wir mit SC 
Jumping Fitness mit 2 Kursen an den Start gehen. 

Aufgrund der hohen Investition, wird jede Einheit 3 Euro kosten, 
die vor Beginn bar an die Trainerin bezahlt werden muss. Mit Lena 
Sandkötter und Eva Friedrich haben wir 2 Trainerinnen  die die 
Ausbildung für dieses neue Angebot haben, bzw. in Kürze absolvie-
ren.“  

Im Anschluss berichtete die Kassiererin Petra Bensmann, über den 
Stand der Fitness Kasse. Diese erweist sich als solide. Fragen zum 
Kassenbericht gab es nicht. Unter TOP 5 standen die Wahlen an. In 
diesem Jahr stand die Kassiererin zur Wahl. Aus der Versammlung 
wurde Wiederwahl vorgeschlagen. Petra Bensmann wurde einstim-
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mig in ihrem Amt bestätigt, nahm die Wahl an, und erhielt den 
Applaus der ganzen Versammlung zur Wiederwahl. Unter Punkt 
Verschiedenes erläuterte der Webmaster Herbert Wiesmann die 
Vorteile der Sportmeo App für die Teilnehmer, Trainerinnen und dem 
Vorstand. Nur das An- Abmeldeverhalten einiger Teilnehmer ist nicht 
gerade sportlich. Anschließend wies die Vorsitzende auf den nächst-
jährig geplanten Sportlerkarneval hin, der am 19. Januar 2024 wieder 
aufleben soll. Interessierte sollten sich an diesem einzigen gemein-
samen SC Fest beteiligen. 
Im letzten Punkt ging es um die gestiegenen Kosten, die auch die 
Fitness Abteilung erreicht haben. Der Vorstand hatte im Vorfeld die 
Bezahlkurse wie Yoga und Fit mit Baby, die 4,00 Euro bzw. 6,00 
Euro kosten, neu durchkalkuliert und schlug der Versammlung eine 
Erhöhung um 1,50 Euro vor. Die Versammlung entschied einstimmig 
dieser unumgänglichen Erhöhung zu. Somit gelten ab sofort die neuen 
Beiträge: für Mitglieder 5,50 Euro pro Einheit; für Nichtmitglieder 
7,50 Euro pro Einheit. Weitere Punkte gab es nicht. Um 20.05 
Uhr beendete die Vorsitzende Petra Wiesmann die harmonische 
Abteilungsversammlung.

Der Vorstand der SC-Fitness-Abteilung. Kassiererin Petra Bensmann (links) wurde 
einstimmig in ihrem Amt bestätigt. 
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In der Fitness Abteilung geht’s jetzt hoch 
hinaus: SC Jumping Fitness

Die Fitness Abteilung hat ein 
neues Angebot. Ab Anfang 
Mai heisst es erstmalig in 
der SC Gymnastikhalle 
„SC Jumping Fitness“. Ein 
neues Angebot für alle die 
Powertraining lieben. Aber 
auch für alle anderen ist die-
ser neue Kurs angedacht. 
Mit Lena Sandkötter und 
Eva Friedrich hat die Fitness 
Abteilung zwei Trainerinnen 
die speziell für die Bellicon 
Trampoline ausgebildet wur-
den. Lena Sandkötter wurde 
2018 ausgebildet und Eva 
Friedrich war gerade Ende 
April ein Wochenende in 
Hamburg um auf den Bellicon 
Trampolin fachgerecht 
geschult zu werden. Es wur-
den 14 Trampoline gekauft, 
so dass bei jeder Einheit 13 
Teilnehmer:innen jumpen 
können. Eine Anmeldung 

für jede Einheit ist über die bekannte Sportmeo App erforderlich. 
Aufgrund der hohen Investition der Bellicon Trampoline, ist für jede 
Trainingsstunde ein Kostenbeitrag von 3 Euro zu zahlen. Dieser 
Beitrag ist in bar vor jeder Stunde (im Idealfall passend) bei der 
Trainerin zu entrichten. Das „SC Jumping Fitness“ findet wie folgt 
statt: Dienstags von 18.00 bis 19.00 Uhr und Donnerstags von 18.00 
bis 19.00 Uhr und von 20.00 bis 21.00 Uhr. Zusätzlich wird Samstags 
im 2 Wochen Rhythmus eine „ SC Jumping Fitness“ Einheit angebo-
ten. Der genaue Start wird über die Sportmeo App bekannt gegeben. 

Unsere ausgebildeten Trainerinnen Lena 
Sandkötter (links) und Eva Friedrich (rechts) 
freuen sich auf viele Teilnehmer:innen für das 
neuste Fitness Angebot „SC Jumping Fitness“ - 
in der SC Gymnastikhalle.
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Also nutzt dieses neue Angebot auf den erstklassigen Bellicon 
Trampolinen bei fachlicher Anleitung und fördert Eure Gesundheit und 
Fitness. Auf der Homepage von Bellicon heisst es dazu: „Bewegende 
Trainingsmomente. Trampolin und Training - mit unserem gelenkscho-
nenden Minitrampolin und den perfekt darauf abgestimmten Training 
wird Dir Deine neue Bewegungsroutine leicht gemacht. Du verfolgst 
Deine persönlichen Gesundheits- und Trainingsziele so, wie es zu Dir 
passt.“ Also sollte jede:r mal diesen neuen Fitnesskurs einfach aus-
probieren.        SC Jumping Fitness - Sei dabei !!!“

Zumba Fitnesstrainerin Nina Bösker verabschiedet

Nach der letzten Zumba Stunde wurde Nina Bösker von ihren Teilnehmerinnen und 
vom Fitness Vorstand mit einem Blumenstrauß geehrt. Die 1. Vorsitzende Petra 
Wiesmann (vorne links) und die 2. Vorsitzende Claudia Brandis (vorne rechts) sowie 
einige Teilnehmerinnen der letzten Zumba Stunde verabschiedeten Nina (mitte mit 
Blumenstrauß).

Ende März wurde Nina Bösker als Zumba Trainerin der Fitness 
Abteilung verabschiedet. Nina war gut dreieienhalb Jahre als SC 
Fitness Trainerin aktiv. 

Die gebürtige Hörstelerin, die auch im SC seit 2015 Fußball spielt, gab 
am letzten Donnerstag im März ihre letzte Zumba Stunde in der SC 
Gymnastikhalle. Aus privaten Gründen muss sie ihre Trainertätigkeit 
nun leider beim SC einstellen. Die Fitness Abteilung wünscht der agi-
len jungen Trainerin für die Zukunft alles Gute.
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Um gemeinsam hohe Ziele 

zu erreichen, fangen wir 

auf Augenhöhe an.

Miteinander und Regionalität spielen heutzutage über-
all eine wichtige Rolle. Als Bank vor Ort sind wir tief 
in der Region verwurzelt und kennen unsere Kunden 
noch persönlich. Weil für uns nicht nur der Profit im 
Vordergrund steht, investieren wir in echte Werte wie 
Partnerschaftlichkeit, Transparenz, Solidarität, Vertrau-
en, Fairness und Verantwortung. Denn egal was die 
Zukunft bringt: Krisensicheres und nachhaltiges Han-
deln kommt nie aus der Mode.

www.vbmn.de


